

Zeitungsausschnitt

WZ Westdeutsche Zeitung

vom 08.11.2013

0 Gesamtausgabe

X Lokales Wuppertal

FEUERWEHR Übung bei Stahlwille



Auch der Löschzug Cronenberg der Freiwilligen Feuerwehr hat mit einer Jahresschlussübung den aktuellen Leistungsstand überprüft. Hier war ein größerer Betriebsunfall bei der Firma Stahlwille angenommen worden. Ein Kranführer hatte einen Herzinfarkt. Dadurch fiel vom Kran ein großes Säure-Bassin, aus dem die giftige Flüssigkeit lief. Eine Puppe stellte einen verletzten Mitarbeiter dar. Ein Fall, mit dem die Feuerwehr täglich konfrontiert werden kann. Der ausgerückte Löschzug der FFW Cronenberg musste zunächst einen offenen Zugang zur Firma finden und dann die alarmauslösende Stelle. Hier waren weitere Verletzte. Peter Mutzenbach und Wolfgang Mathis von der Firma Stahlwille hatte mit der Einsatzleitung eine realistische Situation ausgearbeitet. Die Wehrleitung konnte bis auf Kleinigkeiten eine positive Bilanz ziehen.

Foto: Hartmut Schmahl